

La policía cerca a los ultras

Detenidos dos supuestos asesinos de 'Jimmy' **PÁGINAS 47 Y 48**



El Madrid aplasta al Cruz Azul (4-0)

El equipo blanco, a la final del Mundial de Clubes **PÁGINAS 49 Y 50**



ESPAÑA TENDRÁ 4 JUBILADOS POR CADA 10 PROFESIONALES EN EDAD DE TRABAJAR EN 2030, SEGÚN RANDSTAD

#tendencias360
www.randstad.es/tendencias360



La crisis del rublo amenaza a Putin y a los mercados en todo el mundo

- ▶ La moneda rusa ha perdido ya la mitad de su valor en el año
- ▶ El desplome del petróleo y las sanciones golpean a Moscú

ELENA VICENS / ALICIA GONZÁLEZ
Moscú / Madrid

Rusia se adentró ayer en una crisis financiera y cambiaría de imprevisibles consecuencias políticas y económicas que recuerda al derrumbe económico que su-

frío en 1998. Pese a los intentos a la desesperada del banco central del país de sostener el rublo mediante una subida de los tipos de interés al 17%, y la intervención masiva en el mercado de divisas, la moneda agudizó su desplome y ya pierde la mitad de

su valor en el año. Las sanciones por su intervención en Ucrania, el desplome del precio del petróleo y las perspectivas de una recesión han hecho tambalearse la confianza en la economía rusa y en su moneda. Este descalabro supone un golpe para el presi-

dente Vladimir Putin, cuya popularidad se asienta en buena parte en la prosperidad económica vivida durante su mandato. El riesgo de un posible contagio sacudió ayer los mercados de todo el mundo. **PÁGINAS 22 Y 23**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

El clan Pujol, imputado por ocultar la fortuna familiar en Andorra

La juez cita al 'expresident', su esposa y tres de los hijos por delito fiscal y blanqueo

Jordi Pujol, su esposa y tres de sus hijos —Marta, Pere y Mireia— comparecerán ante la juez el próximo 27 de enero en Barcelona en calidad de imputados por delito fiscal y blanqueo. Los cinco deberán dar explicaciones por la fortuna que la familia ocultó a Hacienda durante más de 30 años. La juez quiere averiguar de dónde procede su patrimonio, después de que saliera a la luz la existencia de cuentas en Andorra, que el *expresident* reconoció el pasado 25 de julio. **PÁGINA 10**

El peor ataque talibán en Pakistán causa 141 muertos, la mayoría niños

ANA G. ROJAS, Nueva Delhi

La matanza perpetrada ayer por los talibanes en una escuela del Ejército en Peshawar (Pakistán) acabó con las vidas de 132 estudiantes y nueve profesores, y horrorizó al país, en el que los ataques son cotidianos. "Es una tragedia nacional desencadenada por salvajes", dijo el primer ministro, Nawaz Sharif. El ataque empezó con la irrupción de un comando de nueve talibanes, algunos con chalecos de explosivos, en las aulas. Ocho horas estuvieron atrincherados hasta que las fuerzas de seguridad dieron por acabado el asalto. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**



Un hombre consuela a un estudiante y otro yace herido por el ataque talibán a la escuela. / MOHAMMAD SAJJAD (AP)

Los residentes del aeropuerto de Barajas

Una treintena de personas sin hogar viven, algunas desde hace años, en la T4

DANIEL VERDÚ, Madrid

Una treintena de personas sin hogar viven en la T4 de Barajas. Algunos llevan instalados ahí varios años gracias a la consideración de espacios públicos que tienen los aeropuertos en España. La mayoría, como Juan José Lorenzo, se confunde entre los viaje-

ros y aprovecha las instalaciones de la terminal, donde encuentran seguridad, calefacción, aseos o cafeterías abiertas las 24 horas. Otros sobreviven mediante trapeos y servicios ilegales a los viajeros como la plastificación de maletas o el alquiler de carritos, práctica que inquieta a las concesionarias legales. **PÁGINA 20**

Espíritu Riojano, Fiabilidad Alemana

Mejor vino de 2014 en Alemania.

(Revista Meininger Verlag)

www.bodegasmuga.com

Cae una red que captaba a mujeres en España para el Estado Islámico

JORGE A. RODRÍGUEZ, Madrid

La policía ha desmantelado en España y Marruecos una red de reclutamiento de mujeres para enviarlas a Irak y Siria y servir al Estado Islámico como "guerreras yihadistas" o amantes de combatientes. Entre los siete detenidos hay cuatro mujeres, una de ellas menor de edad. La red había captado a través de Internet y WhatsApp a 12 jóvenes. **PÁGINA 13**

Jeb Bush inicia el camino para ser el tercer presidente de su familia

MARC BASSETS, Washington

Jeb Bush, hijo y hermano de expresidentes de EE UU, además de exgobernador de Florida, dio ayer el primer paso para lanzarse a la carrera por la Casa Blanca al anunciar en las redes sociales que explora la posibilidad de ser candidato. Bush, que habla castellano fluido, es el primer republicano de peso en postularse para suceder a Barack Obama. **PÁGINA 8**